

## Radtour in den großen Ferien / Grillen in der Immelmannkaserne Mittwoch, 08.08.2012

Klaus Schlößer konnte die Radler bei Sonnenschein begrüßen. Als es losgehen sollte, öffnete Petrus eine, seiner großen Schleusen. Eine Minigruppe fuhr trotz alle dem los und kam bei Sonnenschein an. Die anderen Radler fuhren nach Hause, unterwegs pudelnass geregnet und kamen trocken direkt zur Immelmannkaserne.

Gemeinsam mit den Autofahrern ging es dann durch die Wache zum Casino. Auf der geräumigen Terrasse fanden alle einen Platz. Der Grill stand schon bereit mit leckeren Putensteaks, Nackensteaks und wohlschmeckenden Würstchen. Jeder bekam einen Verzehrbon, wo dann alles eingetragen und am Schluss reibungslos mit der Ordonnanz abgerechnet wurde. Ein Regenschauer zwang uns doch noch zum Schluss ins Kaminzimmer zu wechseln. Hans-Dieter König hatte fotografiert. Die Fotos gibt es dann beim nächsten Übungsabend zu sehen

Dieter Teichert